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Zum Hochfest
Verkündigung des
Herrn – Gott erlöst
uns im Fleisch –
Audio-Betrachtung

Zweierlei können wir
betrachten: Dass Gott Fleisch
wird, um uns zu erlösen. Wie
Maria ihrer Berufung
entspricht und wie die
Willensübereinstimmung mit
Gott immer Früchte bringt. Von
Christian Spalek, Wien

08.04.2024
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